



jueves 27 de octubre de 2022

# EL ALCALDE ANUNCIA QUE UNA NUEVA EMPRESA SE HA HECHO CARGO DE LA RESIDENCIA Y QUE SE TRABAJA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA NUEVA



El Alcalde de El Viso del Alcor, Gabi Santos, anuncia que la empresa Ingesan se ha hecho cargo de la Residencia de Personas Mayores San Pedro Nolasco para los próximos cuatro años. Santos detalla que es una empresa que tiene experiencia en el sector por lo que "entendemos que el servicio que ofrecerá a las personas usuarias de la Residencia será el adecuado". Por otro lado, Gabi Santos avanza que la nueva residencia de ancianos ya se encuentra en fase de redacción del proyecto, por lo que próximamente el Ayuntamiento ya tendrá en sus manos cómo será la futura Residencia de Personas Mayores San Pedro Nolasco.

El Alcalde agradece a la anterior concesionaria la labor hecha durante estos años a pesar de los duros momentos que les tocó vivir, como pudo ser la pandemia de la COVID-19. "La empresa está trabajando para que sigan los mismos trabajadores y servicios, algo que agradecerán los mayores que hacen vida en el edificio", declara Santos. En estos momentos, hay 28 plazas ocupadas de las 29 que oferta la empresa, por lo que este dato es sinónimo de la aceptación que tiene la Residencia de Mayores entre los usuarios y sus familias.















